

Burger et Colin en sursis

le 30/04/2012 à 05:00

L'Auxerrois Cyril Carre en K1 1000 m a pris la tête des sélections en équipe de France de course en ligne, hier, prélude à une qualification pour les Jeux Olympiques de Londres, en remportant la première finale. Dans cette même épreuve, les Strasbourgeois Guillaume Burger et Philippe Colin se sont classés respectivement 4^e et 6^e.

Les finalistes auront encore deux épreuves à disputer aujourd'hui, sur le plan d'eau de Mantes-la-Jolie, pour espérer intégrer l'équipe de France avant les régates finales de qualification européenne pour les JO, prévues en mai à Duisbourg (Allemagne) et Poznan (Pologne).

Victorieux la veille, Philippe Colin a obtenu le billet de qualification pour le K2. Le Strasbourgeois, associé à Vincent Lecrubier, ira à Poznan (les 16 et 17 mai) pour valider sa sélection olympique en qualifiant le bateau qui devra se classer impérativement à la meilleure place européenne.

Avec son partenaire Mathieu Beugnet, Mathieu Goubel, victorieux hier en C1, avait déjà remporté samedi les deux courses de sélections en canoë biplace (C2) 1000 m.

le 30/04/2012 à 05:00